

2000名の親子連れが来場 子ども霞ヶ関見学デー

(一社) 日本造園組合連合会

霞ヶ関の官庁街 25 府省庁が参加する子ども向けのイベント「子ども霞ヶ関見学デー」が8月6（水）～7日（木）に行われました。

造園連は、広報委員会が中心となり、東京都支部青年部の協力を得て国土交通省に「ミニミニ庭園づくり」と「関守石文鎮づくり」に参加。

国土交通省では、建設業界の将来を担う若者を呼び込もうと展開している「戦略的広報」の一環で企画した初のイベントであり、造園連も子ども向けに造園業界を紹介するリーフレット「造園のしごと」や庭丸のクリアフォルダー、ステッカーのセットを来場した親子に配布してPRに努めました。

造園連の出展ブースでは、ものづくりの楽しさと職人の技を知って貰うために、プランターにモミジ、草花や草もの、景石に見立てた砂利、コケなどを使った「ミニミニ庭園」づくりと、キューブブロックとカラフルな紐を使った「関守石文鎮」の2つを実施。

関守石文鎮づくりは、親子で楽しめるため参加者が途切れないほどの人気となり、ミニミニ庭園づくりは、子どもが製作した作品を1つずつ講評して、良いところを褒めて造園への興味を持って貰うようにしました。



子ども達に大人気だった関守石文鎮づくり



プロの庭師から褒められて笑顔の親子連れ
(ミニミニ庭園)



子どもたちのために
万全の状態です臨みます！



2日間頑張ります♪



準備風景

ミニミニ庭園づくり



↑空っぽのプランターに
自由に庭をつくります

←女性技能者も
アドバイスをします



完成！

関守石文鎮づくり



好きな色の紐を選んで
文鎮をつくります



一所懸命作りました！